



## Communiqué

### **Nomination de la nouvelle cheffe du Service de santé et prévention**

**La Municipalité a nommé la Dre Sarah Depallens au poste de cheffe du Service de santé et prévention. La Dre Depallens est au bénéfice d'un doctorat en médecine de l'Université de Lausanne obtenu en 2010, puis d'une spécialisation FMH en pédiatrie en 2011. Elle a été nommée en 2012 en qualité de cheffe de clinique au CHUV, puis médecin associé dès 2017. Elle occupe depuis 2021 un poste de médecin associé/responsable d'unités, qui regroupe le CAN team (Child Abuse and Neglect Team), la policlinique de pédiatrie générale et la consultation migration pédiatrique. La Dre Depallens entrera en fonction le 1<sup>er</sup> octobre prochain.**

Son parcours académique centré sur la pédiatrie sociale et communautaire et son expertise dans le domaine de la santé publique et de la protection de l'enfance, font de la Dre Sarah Depallens une professionnelle reconnue tant au CHUV que dans les institutions partenaires, en lien avec les problématiques de santé des enfants et des jeunes. Elle pourra ainsi présider au mieux aux missions de santé publique en faveur des enfants et jeunes de Lausanne, et au développement d'une politique de santé cohérente et articulée avec les partenaires communaux et cantonaux.

La Dre Sarah Depallens succède à la Dre Béatrice Delanoy Ortega. Entrée en fonction le 1<sup>er</sup> janvier 2014, cette dernière a présidé à la fusion du Service de santé des écoles et du Service dentaire pour créer le Service de santé et prévention. Profondément attachée aux missions de santé en faveur des enfants de Lausanne, elle s'est engagée pour assurer des prestations de la meilleure qualité au sein de son service, et a développé des projets tels que ceux des contrôles dentaires systématiques pour les élèves de 1<sup>er</sup> P. Nous la remercions de son engagement et des grandes compétences techniques dont elle a fait preuve. Dans l'intervalle, Mme Florence Nicollier assure ad interim la direction du service, avec l'appui technique du Dr Bernard Borel, et nous leur exprimons notre reconnaissance.

La Municipalité de Lausanne

Informations sur [www.lausanne.ch](http://www.lausanne.ch).

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **David Payot, conseiller municipal, Direction enfance, jeunesse et quartiers, tél. +41 78 647 12 86**

Lausanne, le 1<sup>er</sup> avril 2025